

愛樂園を激励訪問

翁長市長と安謝保育所園児ら

市ではこれまで、ハンセン病療養のため沖縄愛樂園に入園している那覇市出身者のみなさまに激励金を贈り、ボランティアによる公演活動を行う沖縄愛樂園激励訪問事業を行ってきました。

今回で46回目の訪問になる1月30日午後、翁長市長と市職員、安謝保育所の園児たち17人や芸能ボランティアの春風トシローさんらによる訪問団が名護市済井出の沖縄愛樂園を訪れ楽しい交流のひとときを過ごしました。

明治40(1907)年に制定された「らい予防に関する法律」は、嫌いがですか」と方言で声を



翁長市長から激励金を受ける伊佐元長那覇郷友会長(左)

循環型社会へ向けて ごみ減量推進事業 所表彰式と講演会



市では、平成8年度から

モスバーガー那覇金城店は、

「那覇市ごみ減量推進事業所表彰」を行っています。営業活動の中で自発的にごみ減量・資源化に取り組んでいる事業所に対しても、市民や団体などの推薦を得て選考決定しているものです。

4回目を迎えた今年度は、(株)沖縄三越とモスバーガー那覇金城店の2事業所が選定されました。

(株)沖縄三越は、分解性のある材質で作られたレジ袋や再生紙袋の使用、また店内の省エネ・節電への取り組みなどを評価されました。

市では、平成8年度から「那覇市ごみ減量推進事業所表彰」を行っています。営業活動の中で自発的にごみ減量・資源化に取り組んでいる事業所に対しても、市民や団体などの推薦を得て選考決定しているものです。

今年度は表彰式に引き続

き、第2部として同志社大学教授郡嶋孝氏による「循環型社会と私たちの暮らし」と題した講演会を予定しています。

人にも地球にもやさしい循

環型社会へ向けて一緒に考え

ちしています。

講師	内容	場所	日時
同志社大学教授 郡嶋 孝氏	表彰式、講演会 お問い合わせ 環境整備課 888-5017	那覇市民会館中ホール 暮らし	3月29日(木)午後1時30分～4時



安謝保育所園児たちの手話ソングに見入る入所者のみなさん

30日午後、翁長市長と市職員、安謝保育所の園児たち17人や芸能ボランティアの春風トシローさんらによる訪問団が名護市済井出の沖縄愛樂園を訪れ楽しい交流のひとときを過ごしました。

明治40(1907)年に制定された「らい予防に関する法律」は、嫌いがですか」と方言で声を

れるようになります。

ハッセン病は単なる接觸では感染せず、発病率が極めて低い疾患です。特別な予防措置をとる必要があります。

要がないため、平成8年4月から一般的の医療機関でも治療ができるようになります。

愛樂園の那覇郷友会のみなさん

を訪れた翁長市長は「グースーヨー

チユーワガナビラ(皆さん、御機

表して伊佐元長那覇郷友会長が

お話をうながす」とあります。

それに対し、那覇出身者を代

する市民や県民の理解を広げ、皆様が積極的に社会参加ができるようになります。

今後とも私たちのために力添えをください」と応えました。

その後とも私たちのために力を添えるエイサーや手話ソング、保

育士による琉球舞踊、長年にわたり芸能ボランティアで福祉施設などを訪れている春風トシローさんは、多くの種類の動植物が生息している自然の宝庫泥炭地、水田など、様々な水環境を含みます。

湿地は水鳥や多くの種類の生物多様性)自然の宝庫というだけではなく、次のようなシーンで人の暮らし

水環境を含みます。

これからも湿地で暮らす生き物たちの営みに目を向け、人と湿地の関わりを考えていきたいものです。

詳しくは環境保全課

をサポートしています。

濡原、湖沼、干潟、マングローブ、河川、サンゴ礁、水深が6メートルより浅い水環境を含みます。

泥炭地、水田など、様々な水環境を含みます。

ロープ、河川、サンゴ礁、泥炭地、水田など、様々な水環境を含みます。

本邦内にはラムサール条約に登録されていないエリアにもすばらしい湿地が残っています。

未来からゆだねられ、子供たちへと受け継がれる、たいせつな自然。

これからも湿地で暮らす生き物たちの営みに目を向け、人と湿地の関わりを考えたいものです。

詳しくは環境保全課

をサポートしています。

濡原、湖沼、干潟、マングローブ、河川、サンゴ礁、水深が6メートルより浅い水環境を含みます。

泥炭地、水田など、様々な水環境を含みます。

ロープ、河川、サンゴ礁、泥炭地、水田など、様々な水環境を含みます。